

CONFERENCE

présentée par

l'Association canadienne des Sociétés Elizabeth Fry (ACSEF)
Canadian Association of Elizabeth Fry Societies (CAEFS)

Revendiquer la justice : un regard sur la situation des femmes autochtones | **Claiming Justice - A Focus on Indigenous Women**

VENDREDI 2 JUIN | FRIDAY JUNE 2, 2017
9h - 17h30



Cindy Blackstock

Directrice générale de la Société de soutien à l'enfance et à la famille des Premières Nations du Canada, professeure de travail social à McGill et activiste.

Executive Director, First Nations Child and Family Caring Society of Canada, Professor School of Social Work at McGill University and activist.



Raymonde Saint-Germain

Administratrice publique chevronnée, sous-ministre à de nombreuses reprises et protectrice du citoyen du Québec de 2006 à 2016. Elle est nommée sénatrice en 2016.

Experienced public administrator, several times Deputy Minister, Quebec Ombudsperson from 2006 until her nomination to the Senat in 2016.



Cherry Smiley

Originaire des nations Nlaka'pamux (Thompson) et Diné (Navajo), elle est une artiste, militante féministe, chercheuse et conférencière sur la violence sexuelle masculine contre les femmes et les filles autochtones.

Cherry Smiley, from the Nlaka'pamux (Thompson) and Diné (Navajo) Nations, is an artist, feminist activist, and accomplished researcher and speaker on sexualized male violence against Indigenous women and girls.



Murray Sinclair

Juge, Président de la Commission de vérité et réconciliation du Canada. Il a été nommé sénateur en 2016.

Judge, Chief Commissioner of the Truth and Reconciliation Commission and he was appointed to the Senat on 2016.



Kim Pate

Avocate, professeure à l'Université d'Ottawa et directrice générale des Sociétés Elizabeth Fry du Canada de 1992 à sa nomination à titre de sénatrice en 2016.

Lawyer, Professor of Ottawa University and Executive Director of the Canadian Association of Elizabeth Fry Societies from 1992 until her appointment to the Senate in 2016.



Ellen Gabriel

Consultante culturelle au Centre culturel et linguistique de Kanaehsà:ke et activiste.

Cultural consultant for the Kanaehsà:ke Language and Cultural Center and activist.



Témoignages

Femmes autochtones ayant un vécu de judiciarisation.

Indigenous women with lived experience.



Jo-Anne Wemmers (modératrice)

Professeure titulaire à l'École de criminologie de l'Université de Montréal et chercheuse principale au Centre international de criminologie comparée. Elle a publié dans les domaines de la victimologie, du droit pénal international et de la justice réparatrice.

Full Professor at the School of Criminology of the Université de Montréal as well as principal researcher at the International Centre for Comparative Criminology. She has published in the areas of victimology, international criminal law, and restorative justice.

INFORMATIONS

Vendredi 2 juin 2017 | Friday June 2, 2017
Accueil du public à partir de 8h30 | Doors open at 8:30 am

Pavillon Jean-Brillant
Université de Montréal (UdeM)
salle B-0325
3200, rue Jean-Brillant

Métro ligne bleue
Stations Université de Montréal ou Côte-des-Neiges

Inscriptions et paiement | Registration and payment :
www.elizabethfry.qc.ca

Tarifs (boîte à lunch incluse) | Fees (lunch box included)

100\$ individu | individual

25\$ étudiants et organismes communautaires | students and community organizations

Traduction simultanée (anglais et français) | Simultaneous translation (English and French)